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REQUERIMENTO N° 131/2023

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer o envio de ofício ao INIS, com cópia ao Prefeito Municipal, para que respondam os seguintes
questionamentos: 1) Quais os tipos de podas de árvores permitidas por lei? 2) No que consiste a poda e
qual os benefícios? 3) Qual o procedimento correto para realizar a poda de árvores? 4) Qualquer espécie
de  árvore  pode  ser  podada?  5)  Quais  os  pontos  observados  no  Parecer  Técnico?  6)  Quem  está
autorizado  a  podar  árvores?  7)  O  INIS  acompanha  as  podas  realizadas  no  município?  Justifique.  8)
Existem cuidados especiais a serem observados em caso de árvores com mais de 10 anos? 9) No que
consiste a poda drástica? 10) A poda drástica é permitida por lei? 11) Quais as consequências de uma
poda malfeita para o desenvolvimento saudável de um indivíduo arbóreo? 12) Quais os tipos de poda
existentes? 13) Existem orientações específicas, feitas pelo INIS, sobre como realizar poda de árvores?
14) Existem campanhas educativas nesse sentido? 15) Quanto às árvores exóticas e sua contribuição
para a qualidade do meio ambiente, como se dá a análise da poda? 16) O INIS realiza um trabalho de
orientação sobre o plantio de mudas doadas?
 

JUSTIFICATIVA:
 

A iniciativa é fruto de uma consciência de que a arborização é patrimônio público e oferece diversos
benefícios à comunidade: conforto ambiental, melhoria da qualidade do ar, saúde física e mental às
pessoas, redução da poluição e auxílio na conservação do ambiente equilibrado.
Dessa maneira, é preciso informar e conscientizar a comunidade do que consistem as podas, quais as
maneiras corretas de podar, principalmente quanto à poda drástica das árvores, prática extremamente
prejudicial ao desenvolvimento da vegetação.
Portanto,  pensando  no  bem  estar  das  pessoas,  que  tem  o  direito  ao  meio  ambiente  equilibrado,
requeremos do órgão ambiental estas informações por serem de extrema importância.
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